

あかるく やさしく たくましく

No. 2

令和7年5月9日

☆新年度が始まって1か月が過ぎました

今年はこの「校長室だより」をなかなか発行することができず申し訳ありません。4月はいろいろと忙しく慌ただしかったのです。と、言い訳みたいで情けないですね。今後は頑張っって作っていこうと思います。

さて、4月9日(水)に10名のかわいい新1年生が入学してきて、あっという間に1か月が経ちました。小学校は、保育園や幼稚園・こども園とはちがうことばかりで、戸惑うこともたくさんあったかもしれませんが、だいぶ慣れてきているようです。4月の入学式から始まって、初めての給食、参観日、避難訓練、遠足など様々な行事がありました。学習では学校探検として2年生と一緒に学校内を探検しました。校長室にも初めて入りましたね。これらの様子を写真で紹介します。1年生以外の他学年の様子も紹介します。



雨の日でも元気に登校



職員室を探検したよ



校長室に初めて入った



音楽室で鉄琴をたいたよ



見廻組のみなさんありがとう



AB組で野菜を植えました



縦割り班でアイス取りゲーム



猛獣狩りに行こうよ(人数集めゲーム)



ぞうきんを上手にしばります